

# URBANESIA

## Ingin Punya Rumah Untuk Keluarga Kecilnya, TNI Wujud Keinginan Rusmini di TMMD Kodim Temanggung

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.URBANESIA.ID](http://TEMANGGUNG.URBANESIA.ID)

Aug 4, 2022 - 10:09



*Sebagian prajurit memasang batako bersama warga, sebagian lagi mengaduk semen dan menyiapkan material.*

TEMANGGUNG - Hati Rusmini (48), akhir-akhir ini terus berbunga-bunga. Peralnnya, keinginannya untuk bisa memiliki rumah tempat tinggal yang layak,



akan segera terwujud.

Ya, salah satu sasaran program fisik TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, adalah membuat rumah untuk Rusmini melalui program RTLH.

Program rehab RTLH program TMMD di Desa Ngropoh, sebanyak empat buah rumah termasuk milik Rusmini dan satu lagi milik Aminah bantuan khusus dari Baznas Kabupaten Temanggung.



Rusmini, warga Dusun Karang, Desa Ngropoh ini rupanya belum memiliki rumah sendiri. Selama ini, Rusmini bersama keluarganya masih menumpang tinggal di rumah saudara. Keinginannya untuk bisa memiliki rumah sendiri belum bisa terwujud karena faktor ekonomi.

Rusmini bersama sang suami hanya buruh lepas. Dan sore hari hingga malam membuka usaha angkringan jual kopi dan gorengan di Semarang. Karunia seorang putra dan masih duduk di bangku SMP, Rusmini rela meninggalkan kampungnya hanya sekedar mencari nafkah untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dan biaya sekolah si buah hatinya.

"Rusmini ini, selama ini ikut menumpang dengan saudaranya karena belum punya rumah. Makanya pergi ke Semarang banting tulang jualan kopi dan gorengan untuk biaya hidup," ujar seorang warga tetangga Rusmini di Dusun Karang, Kamis (4/8/2022).

Kini anggota Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung maraton membangun rumah Rusmini agar bisa segera dinikmati bersama keluarganya. Hingga Kamis siang, warga dan anggota TNI bergotong-royong di rumah tersebut.

Sebagian prajurit memasang batako bersama warga, sebagian lagi mengaduk semen dan menyiapkan material.

Sementara itu, Rusmini hanya bisa berterima kasih atas kehadiran TNI membantu mewujudkan keinginannya memiliki rumah.

"Saya tidak bisa ngomong apa-apa. Terima kasih pak TNI, doa kami sekeluarga semoga TNI tetap dicintai rakyat dan solid bersama rakyat menjaga persatuan dan tetap menolong rakyat yang kesusahan," tutur Rusmini.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706